

**LICHT.**

 **DOMUS**





## Haidl-Madl-Ferienwohnen

Bayerischen Wald | Deutschland  
Bavarian Forest | Germany

Auf dem 300 Jahre alten Anwesen von Ingrid Haidl Madl finden Sie den wahren Luxus des 21. Jahrhunderts: Ruhe, Zeit, Behaglichkeit. Das Anwesen liegt im schönen Bischofsreut und wurde mit Fingerspitzengefühl und viel Sinn fürs Detail ins Heute transferiert: Altes, Traditionelles wurde bewahrt und mit moderner Architektur betont und aufgewertet. Der ursprüngliche, weitläufige Garten gibt dem Menschen Ruhe, die Terrasse vor dem Haus ist Treffpunkt für Wanderer, Gäste, Familie. Drei liebevoll gestaltete Ferienwohnungen bieten dem Ruhesuchenden Unterschlupf. Hier wurden unter anderem DOMUS-Leuchten eingesetzt, die sich perfekt in das natürliche Ambiente einfügen. Im angeschlossenen Laden mit Möbeln und Wohnaccessoires finden Sie Dinge, die den ursprünglichen Charakter eines traditionsbewussten Landstriches in sich tragen.

The 300-year-old estate of Ingrid Haidl Madl offers the true luxury item of the 21st century: tranquility, time, coziness. The property, located in beautiful Bischofsreut, was transformed with tact and a great sense of detail: historical, traditional elements were preserved, emphasized and upgraded with modern architecture. The original, spacious garden offers peace and quiet and the terrace in front of the house is a meeting place for hikers, guests and the family. Three lovingly designed apartments offer shelter to those seeking tranquility. The DOMUS luminaires that feature in the apartments perfectly complement the natural ambience. A small shop offers furniture and home accessories, objects that breathe the authentic character of a proudly tradition-conscious region.

